Dienstag, 13. Februar 2024, Werra Rundschau / Lokales

110 Mitglieder in der Wehr

Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Motzenrode



Beförderungen (von links): der stellvertretende Wehrführer Karsten Hose, Lukas Dietrich, Marlene Brill, Bürgermeister Gerhold Brill, Jana Pöpperl, Gemeindebrandinspektor Jörg Wollenhaupt und Wehrführer Dennis Wernisch. Foto: ffw motzenrode/nh

Mit 20 aktiven Feuerwehrfrauen und -männern sowie elf Jugendlichen in der Jugendfeuerwehr Hitzelrode/Motzenrode und neun Mädchen und Jungen im Alter von sechs bis neun Jahren in der Kinderfeuerwehr Motzenrode kann sich die kleinste Meinharder Wehr mal wieder stolz und breit aufgestellt präsentieren.

Mit 110 Vereinsmitgliedern bei rund 150 Einwohnern zeigte sich die Vorsitzende Nicole Brill sehr zufrieden. Zwar gab es nur zwei kleine Einsätze im Jahr 2023, aber die insgesamt 662 Stunden an freiwilligem Dienst in der Feuerwehr, die zum großen Teil in Übungen und auch Lehrgänge investiert worden seien, könnten sich sehen lassen, erklärte Wehrführer Dennis Wernisch, der damit auch ein positives Resümee für das abgelaufene Jahr 2023 zog.

Vier Kameraden wurden zur/zum Feuerwehrfrau/mann-Anwärter befördert: Jana Pöpperl, Marlene Brill, Lukas Dietrich und auch Pascal Küstner verstärken somit die Einsatzabteilung. Karsten Hose besuchte den Zugführerlehrgang an der Landesfeuerwehrschule in Kassel und Annika Hose sowie auch Katja Wernisch legten den Truppführerlehrgang in Eschwege ab.

Ehrungen wurden folgenden Kameraden zuteil: 60 Jahre in der Feuerwehr sind Gerd Burghardt, Horst Pöpperl und Karl Pöpperl. Für 50 Jahre treue Mitgliedschaft in der Feuerwehr wurden Helmut Ludaneck und Albin Pöpperl geehrt. 40 Jahre in der Feuerwehr sind Jörg Eggerling, Uwe Heinemann, Jürgen Hüther und Udo Ludaneck. Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Frank Heeg, Kai Pöpperl und Thomas Scholz geehrt.